

*Nicolás Maduro : Nous devons perfectionner la défense pour réagir aux menaces*

---



Caracas, 30 décembre (RHC) Le président vénézuélien, Nicolás Maduro a exhorté les forces armées à se doter d'une capacité de réaction en temps réel face à toute menace interne ou externe contre le pays.

"Nous devons perfectionner notre visée et notre capacité à nous adapter à cette réalité et à réagir en temps réel à toute menace, agression, attaque, où qu'elle soit et quand elle soit" a exprimé le président Nicolás Maduro lors du meeting de salutation de 2021 à la Force Armée Nationale Bolivarienne (FANB) transmis par la chaîne de télévision d'État Venezolana de Televisión (VTV).

Au cours de son intervention, il a exhorté les militaires à faire un bilan constant face aux "menaces cachées" auxquelles le pays est confronté. "Le danger est là dans ce que nous ne voyons pas, dans l'ennemi caché, dans les ennemis de la paix et de la stabilité qui conspirent pour faire des opérations de faux drapeau", a-t-il déclaré.

Dans ce sens, il a fait allusion aux membres de l'"oligarchie colombienne" comme étant des experts en opérations de faux drapeaux parce qu'ils battent tous les "records dans la dissimulation, la tromperie, le mensonge, les faux drapeaux, les faux positifs".

Le président a souligné que le pouvoir de défense doit couvrir tout le territoire et être vigilant "là où l'ennemi masqué en alliance avec la criminalité prétend troubler la paix et la vie de notre patrie", a-t-il souligné.

Pour sa part, le ministre vénézuélien de la Défense, Vladimir Padrino López, a souligné que la FANB continuera à remplir sa mission constitutionnelle de préserver l'intégrité territoriale, la souveraineté du pays, de protéger et de garantir l'indépendance nationale.

Le Venezuela, cible de sanctions et de menaces, y compris d'invasion de son territoire, a réalisé tout au long de l'année 2021 une série d'exercices militaires pour tenir ses forces prêtes en cas de confrontation, En outre, il a neutralisé les tentatives de groupes clandestins de trafiquants de drogue colombiens d'entrer sur son territoire.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/281376-nicolas-maduro-nous-devons-perfectionner-la-defense-pour-reagir-aux-menaces>



**Radio Habana Cuba**